



Incendio de gran magnitud golpea a la Vega Central y deja decenas de locales destruidos

Description

Un violento incendio registrado durante la madrugada de este domingo provocó graves daños en la Vega Central, en la Región Metropolitana, dejando al menos 54 locales comerciales afectados, según el balance preliminar entregado por Bomberos. El siniestro fue calificado como una verdadera tragedia por la administración del histórico recinto.

La emergencia se inició cerca de las 4:00 de la mañana y obligó a una rápida y masiva respuesta de los equipos de emergencia. A pesar de la magnitud del fuego, no se reportaron personas civiles lesionadas. Solo una voluntaria de Bomberos resultó con heridas leves, sin complicaciones mayores.

El administrador general del mercado, Germán Meyer, lamentó las pérdidas materiales, aunque destacó la reacción oportuna que permitió evitar un daño aún mayor. “Esto pudo haber sido mucho más grave. Gracias al trabajo coordinado se logró contener el incendio en un sector específico, conocido como Manzana”, señaló, agregando que en los locales afectados “prácticamente se perdió todo”.

En la misma línea, el director del recinto, Christian Cuevas, sostuvo que el siniestro representa un duro golpe para la Vega, pero valoró el actuar de trabajadores y Bomberos. “No se quemó toda la Vega porque hubo una reacción rápida y un trabajo eficiente para controlar las llamas”, afirmó.

Respecto a la situación de los comerciantes damnificados, la administración informó que se habilitará una carpeta de gran tamaño para que los locatarios afectados puedan retomar sus actividades mientras se evalúan soluciones definitivas.

Durante esta jornada, el recinto permanece cerrado al público general y solo se permite el ingreso de locatarios. Desde Bomberos detallaron que en la emergencia trabajaron 15 compañías con 17 carros, y que la tercera alarma de incendio fue levantada cerca de las 09:05 horas, dando por controlada la situación.

El Maipo

Date Created
Febrero 2026